
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Río Negro / 

La Intendencia de Río Negro recuerda: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

TELETÓN / Eventos Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Sábado 30/10.  

Terminal de Ómnibus Fray Bentos: 

19:00 - Banda Orquesta Departamental. 

Llegada de caminata Asonc. 

COBENA/CECAP 

10:00 - Torneo Ajedrez Teletón 

  Domingo 31/10. 

18:00 - Canto Luisana Castillo, Grupo de Danza Karma, Animación y amplificación Dj. 

Ventu. 

Concursos de disfraces Halloween y primavera. 

Bono colaboración Teletón 2021, sorteo al final del evento. 

  Miércoles 3/11. 

Centro Comunal Canteras: 

09:00 - Escuela de enfermería, control de hipertensión. 

10:00 a 12:00 - Corte de cabello por parte de la tallerista Romina Giles. 

17:00 - Clases de zumba a cargo tallerista Florencia Caillava, costo $50. 

18:00 - Cantante Marisel Comando. 

 



   

 

  Miércoles 3/11. 

Cobena II: 

Caminata solidaria con Club CODECAM 

Actividades artísticas musicales 

19:00 - Campeonato de bingo, té comunitario 

Agasajo musical 

21:00 - Actuación hermanos Vega 

23:00 - Banda El Rejunte 

Venta de tortas fritas, cantina de donaciones, café, agua caliente, golosinas. 

Torneo de conga y ajedrez con inscripción donada a Teletón. 

  Jueves 4/11 

Centro comunal Barrio 2000: 

18:00 - Banda Orquesta Departamental. 

Hipnotista Daymon. 

20:00 - Comedia musical Elegidos Candombe, Dir. Edward Britos. 

El Chicha 

Servicio de cantina 

Entrada $100. 

Castillos inflables 

  Viernes 5 de Noviembre.  

Plaza Artigas desde las 18:00 horas: 

Feria al plato, atención de cantina, venta de helados. 

19:00 – Zumbaton. 

21:00 - Son Cuatro música fusión. 

21:00 - Los de siempre. Murga. 

  Sábado 6 de Noviembre. 

Terminal de Ómnibus: 

16:45 - Caminaton hasta Plaza Artigas, llevar gorros, agua, globos. 

 



   

 

Plaza Artigas: 

17:20 - Banda Orquesta Departamental. 

Llegada de niños Teletón 

18:00 - Los Sin Nombre, música variada 

18:00 - Legada de Cono Team desde Young. Fray Bentos. 

18:30 - Enrique Machado canto popular. 

19:15 - Danza Uruguay 

20:00 - Doble cinco Rock 

21:00 - Grupo de Danza Karma 

21:30 - Valhala 

22:00 - Luisana Castillo, solista tropical. 

22:40 - Octava Banda Tropical de San José 

Sorteo de estadía para 4 personas gentileza de Alojamiento Puerto Viejo San Javier. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Paysandú / 

El Intendente  estuvo en Quebracho participando de la 

inauguración de un complejo de viviendas del Plan MEVIR 

que lleva el nombre de “Intendente Dr. Jorge Larrañaga”.  

El Dr. Omar Lafluf fue invitado 

al acto que se desarrolló en 

esa localidad del interior de 

Paysandú. 

Con la presencia del jefe 

comunal de ese 

departamento Nicolás 

Olivera,  la Ministra de 

Vivienda Irene Moreira,  el 

Presidente de MEVIR, Juan 

Pablo Delgado y la Alcalde Silbia Visoso, se entregaron 33 soluciones 

habitacionales.  

Lafluf hizo entrega de la llave a una de las familias sorteadas. 

La placa del reconocimiento de MEVIR dice textual: 

Quebracho VII – Paysandú – Octubre -2021 

Dr. Jorge Larrañaga 

Intendente de Paysandú entre 1990 y 1999 

Homenaje en su nombre a todos los intendentes por el trabajo 

interinstitucional entre MEVIR y los gobiernos departamentales.   

 

  



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



   

 

Fray Bentos / 

El jefe comunal rionegrense llamó a unificar esfuerzos en el 

abordaje de las temáticas de crecimiento departamental. 

Las expresiones del Dr. 

Omar Lafluf fueron vertidas 

al darle la bienvenida al VI 

Congreso Papelero, que se 

desarrolla en Fray Bentos.  

Durante dos jornadas se 

cumple la actividad en el 

local sindical de SUEBU, 

organizado por FOPCU | 

Federación de Obreros, 

Papeleros, Cartoneros del Uruguay - PIT-CNT y encabezado por los 

dirigentes, Fernando Pereyra y Danilo Acosta. 

Lafluf manifestó la voluntad colaborativa como Intendente de Río 

Negro, para articular acciones o respaldar iniciativas que apunten al 

desarrollo del territorio, al bien de la ciudadanía y a la mejora de la 

calidad de vida de los vecinos.  

El jerarca municipal, mencionó las áreas forestadas, las operativas 

portuarias con madera y las muchas posibilidades que pueden surgir a 

partir de esa materia prima, donde se puede pensar en soluciones 

habitacionales a partir de construcciones de madera, por ejemplo, 

teniendo en cuenta la necesidad que tiene el país  al respecto.  

En ese sentido el Intendente, señaló que en las últimas horas le planteó 

a la Ministra de Vivienda Irene Moreira, el panorama de los dos 

aserraderos inactivos que hay, significando un gran desperdicio de 

oportunidades.       

En la apertura del Congreso Papelero estuvo presente además, en 

representación del Ministro de Trabajo Pablo Mieres, el Dr. Andrés Prati 

responsable de la Dirección Nacional de Coordinación con el Interior 

(DINACOIN) del MTSS, entre otras autoridades locales y representantes 

nacionales.   

  



   

 

Fray Bentos / 

La Intendencia dio respuesta a solicitud de vecinos por falta 

de luminarias.  

Se colocaron nuevas fuentes de luz en la 

zona de calles Guayabos y Espinillo. 

Personal municipal del área de 

Alumbrado Público estuvo a cargo de la 

tarea, procediéndose a extender 250 

metros de cable aéreo, desde una línea 

de medición. En el lugar solo funcionaba 

una luminaria con sistema de fotocélula, 

por lo tanto, se resolvió instalar ocho 

nuevos focos, abarcando un mayor 

espacio. Los residentes de ese barrio 

argumentaron que se suscitan diferentes 

problemas, principalmente de seguridad, ante la falta de luces en la vía 

pública, asunto que fue comprendido por el Ejecutivo Departamental. 

Es de remarcar que se continuará atendiendo las solicitudes de los 

vecinos, fundamentalmente de aquellos barrios donde se constate la 

falta o escasez de alumbrado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Young / 

Se realizó en Young el lanzamiento de los Premios INJU 2ª 

edición. 

En el marco de una 

conferencia de prensa, se 

dieron a conocer detalles de 

esta actividad. 

Estuvieron presentes Ramiro 

Liesegang, Técnico Territorial 

INJU/MIDES, Florencia Ferreira y 

Felipe Cerini del Departamento 

de Juventud de la Intendencia, 

Dra. Mercedes Long Alcalde 

Municipio de Young, Francisco Cresci Director de Descentralización, Victoria 

Peraza (Desarrollo) y Matías Costa (MIDES). 

Estos premios buscan reconocer e impulsar a los jóvenes del Uruguay, con el 

propósito de destacar ejemplos de superación personal, profesional, artística; 

iniciativas con compromiso y sensibilidad social lideradas por jóvenes. 

Recordamos que las categorías son seis: 

Deporte: Reconocimiento al desempeño deportivo de los jóvenes, 

concibiendo al deporte como motor del esfuerzo, la superación, y la 

solidaridad. 

Compromiso Social: Reconocimiento a la labor en tareas sociales y voluntarias 

realizadas, de contribución a la comunidad.  

Arte y Cultura: Reconocimiento al desempeño artístico y cultural de los 

jóvenes. 

Ciencia, Innovación y Medio Ambiente: Reconocimiento a actuaciones 

desarrolladas en el ámbito de la ciencia, la tecnología, e iniciativas de 

contribución a la preservación del Medio Ambiente. 

Emprendedurismo: Reconocimiento al espíritu emprendedor, al  desarrollo y 

creación de emprendimientos propios. 

Protección animal: Se premiará el trabajo y dedicación por la protección y 

bienestar animal. 

Se podrán postular jóvenes entre 14 y 29 años, a través de la página web, de 

INJU, donde podrán encontrar los formularios correspondientes. 

El plazo se extiende hasta el 7 de noviembre. 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Young – Nuevo Berlín / 

 

Curso de Introducción de Formación de Operarios Apícolas. 

 
 

 

 

 

 

Los Departamentos de Desarrollo y Descentralización de la Intendencia, la 

Dirección General de la Granja del MGAP, la Comisión Honoraria de Desarrollo 

Apícola, la Sociedad de Fomento Rural de Nuevo Berlín, CALAY y los 

municipios involucrados, han organizado un primer Curso de Introducción de 

Formación de Operarios Apícolas. 

Este curso primario será introductorio y complementario de otro curso de 

mayor alcance, que se ha solicitado a INEFOP y que, seguramente, se 

concretará el próximo año. 

El objetivo del curso es formar personas para trabajar con un apicultor o un 

encargado de sala de extracción de miel y/o capacitar a futuros apicultores 

que se estén iniciando. 

Esta capacitación se realizara en Young y Nuevo Berlín. 

Cada módulo tendrá una duración de 4 horas y se dictarán los días viernes, de 

08:00 a 12:00 horas, cada 15 días. 

En Nuevo Berlín comenzará este viernes 29 de octubre y en Young el viernes 5 

de noviembre. 

Las clases teóricas se realizarán, con materiales y productos que se llevaran a 

estos salones, realizándose algunas prácticas en galpón y en sala de 

extracción de miel. 

Inscripciones: 

En Young. Oficina de Desarrollo, Centro Socio Cultural (ex Casa Donato) de 

08:00 a 14:00 horas. 

En Nuevo Berlín: oficina del municipio, de 08:00 a 14:00 horas. 

Único requisito: ser mayor de 18 años. 

 

 



   

 

Young / 

Se presentó en Young la obra de teatro “La Curva de la 

Felicidad”. 

El espectáculo se realizó en el Teatro Atenas. 

La obra pertenece a Dino Armas, con dirección de Paco Gutiérrez y la 

actuación de Ilse Olivera. 

Esta actividad cultural contó con el apoyo del Departamento de 

Cultura de la Intendencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

San Javier / 

Con buen número de participantes se desarrolla el Taller de 

"Fortalecimiento de saberes". 

Este taller es organizado por la 

Oficina de Desarrollo de la 

Intendencia con la 

colaboración del Municipio de 

la localidad. 

Se destaca la excelente 

concurrencia a estas primeras 

clases en que se enseña 

cocina saludable, usando 

verduras de estación, con 

platos nutritivos y fáciles de preparar. 

Las mismas son dictadas por la Nutricionista Lucia Machado, en Sala 

Cultural Pobieda la parte teórica y en La Casita la práctica. 

Les recordamos que algunos de los temas que serán abordados en 

estos talleres son: 

Capacitación teórica – práctica en Huerta Familiar agroecológica. 

Capacitación en la gestión de la economía familiar. 

Y también capacitación y obtención de certificado de manipulación 

de manipulación de alimentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

San Javier / 

Más de 50 funcionarios municipales participaron del taller de 

Primeros Auxilios en San Javier. 

Como parte de los talleres 

de capacitación que se les 

brinda a los trabajadores 

de la comuna de distintas 

áreas, tanto operativos de 

obras, como administrativos 

de todas las reparticiones. 

Hasta la localidad, llegó el 

Instructor Juan Fisher, quien 

trabaja en sala de 

Emergencia de Médica de 

Young, acompañada por Evelyn Ferraz, de la oficina de Syso en la 

ciudad de Young. 

La instancia, que fue teórica/práctica, se desarrolló en Sala Cultural 

Pobieda en dos turnos, para evitar resentir algún servicio por tal motivo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Nuevo Berlín / 

Varios temas en los que se busca avanzar en la localidad. 

El Director de 

Ambiente 

Biodiversidad y 

Cambio Climático 

Adrián Stagi y de 

Higiene y Necrópolis 

Dr. Pablo Franco, 

visitaron el 

Municipio y 

mantuvieron un 

encuentro con el 

Alcalde Hernán Godoy. 

Se dialogó sobre varios temas, entre ellos los trabajos a llevar adelante 

en el ex vertedero municipal, buscando que este espacio pueda 

acondicionarse para depositar allí, por un lado remanentes de poda, 

apartar un lugar para acumular neumáticos para su posterior envío para 

un tratamiento final. 

Además, se valoró positivamente el circuito limpio que se ha generado, 

con la excelente participación de los comercios, donde se realiza 

recolección de residuos de manera diferenciada, cartón plástico y 

vidrio. Realizando un mejor manejo de estos desechos.  

Stagi hizo hincapié en que se incorporará un nuevo objetivo en la 

actividad de remo, apoyando el progreso del proyecto de la Fundación 

Butler. Se acompaña con talleres ambientales, como acercamiento de 

niños y jóvenes para la observación de la naturaleza. Coordinado a 

futuro con centros de enseñanza de la localidad y la zona. 

Esto se conectará con otras iniciativas en la que se propone desarrollar 

un piloto sobre separación de residuos orgánicos, que tendrá el apoyo 

de dicha área en la Intendencia y el propio Proyecto, de manera 

formativa a través de charlas, con centros de estudio para que se 

realice un derrame con una pedagogía acorde a las edades de cada 

grupo. 

 


